

Goblog

Cek Kondisi Kesehatan Personel, Polres Tuban Gelar Pemeriksaan Kesehatan Berkala 2022

Achmad Sarjono - TUBAN.GOBLOG.CO.ID

Feb 21, 2022 - 13:42



TUBAN- Untuk mengetahui Kondisi kesehatannya agar bisa memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat, Kepolisian Resor Tuban menggelar

Pemeriksaan kesehatan berkala terhadap ratusan anggota Polres dan Polsek jajaran.

Bertempat di Gedung Faskes Tingkat Pertama Polres Tuban, hari ini tak kurang dari 276 personel Polres Tuban dan Polsek Jajaran mengikuti pemeriksaan kesehatan berkala dari Bidang Kedokteran dan Kesehatan (Biddokes) Polda Jatim, Senin (21/02/2022).



Pemeriksaan kesehatan dilakukan secara menyeluruh meliputi pengecekan tensi, tes mata, tes darah, serta rekam jantung. Sebelum dilakukan pemeriksaan terlebih dahulu masing-masing anggota melakukan registrasi dengan mengisi formulir yang telah di sediakan.

Kapolres Tuban AKBP Darman, S.I.K., usai kegiatan pemeriksaan kesehatan menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dilakukan secara berkala yang diikuti oleh Personelnya.

"Hari ini ada sekitar 276 personel yang mengikuti pemeriksaan kesehatan berkala dan akan dilaksanakan selama 3 hari yang akan diikuti oleh kurang lebih 834 personel Polres dan Polsek Jajaran" ucap Darman.

Darman menambahkan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan secara berkala setiap setahun sekali untuk mengetahui kondisi kesehatan personelnnya."Jangan sampai kondisinya sedang sakit namun tetap bertugas, nanti bisa membahayakan diri sendiri maupun orang disekitarnya. Apabila kita tahu kondisi kesehatan sejak dini, bisa dilakukan upaya antisipasi penanganan selanjutnya" jelas AKBP Darman

Lebih lanjut perwira Polisi kelahiran kota Demak itu berharap kepada anggotanya kegiatan tersebut bisa dimanfaatkan dengan baik "Mumpung pemeriksaan ini gratis silahkan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk mengetahui kondisi

kesehatan rekan-rekan semua" imbuhnya.

"Yang tahu kondisi kesehatan tubuh adalah rekan-rekan sendiri, jika merasa ada keluhan kesehatan silahkan lakukan pengecekan secara mandiri, tanpa kesehatan yang prima, mustahil rekan-rekan bisa memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat" pungkas Darman. (Hms/Jon)